

## **HIDALGO DE LOS SANTOS, Antonio**

Sacerdote (1928-2015)

**Nacimiento:** Sevilla, 8 de junio de 1928.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1946.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid, 26 de junio de 1955.

**Defunción:** Sevilla, 15 de marzo de 2015, a los 86 años.

Nació el 8 de junio de 1928 en Sevilla. Su padre Antonio era funcionario de la Diputación. Fue alumno del colegio «Felipe Benito» de los hermanos de la Salle. Más tarde lo fue de los salesianos de Triana.

En 1942 inicia en Antequera el aspirantado que continuará en Montilla. En 1945 pasa al noviciado en San José del Valle, donde profesa el 16 de agosto de 1946.

Seguidamente en el estudiantado de Nuestra Señora de Consolación de Utrera (1946-1948) cursa sus estudios de filosofía. El trienio práctico lo realiza en San José del Valle como asistente de novicios.

Los estudios de teología los cursó en Carabanchel Alto, coronados con la ordenación sacerdotal del 26 de junio de 1955.

Una vez ordenado sacerdote, estos fueron sus destinos: Rebaudengo en Turín (1955-1957), completando estudios de pedagogía y obteniendo la licenciatura en Ciencias de la Educación; Campano (1957-1959), encargado de los aspirantes; Cádiz (1958-1961), se estrena como director; Sevilla-Trinidad (1961-1967), como director; en la Universidad Laboral en Sevilla (1967-1969), como jefe de estudios; en el colegio mayor en Sevilla (1969-1970), como catequista.

En 1970 fue nombrado inspector de Sevilla (1970-1976). Hombre prudente, sereno y equilibrado en el gobierno, tuvo que sufrir mucho por las opiniones encontradas y por el abandono de muchos hermanos.

Al terminar de inspector hizo un curso de catquesis en el Foyer Don Bosco de París (1976-1977). Pasó después a ser director del CEC en Sevilla (1977-1979) y de Sevilla-Triana (1979-1981); siguió como maestro de novicios y el último curso también como director de la casa de Sanlúcar la Mayor (1981-1984) y director de Sevilla-Trinidad (1984-1985), antes de dar el salto a las Américas.

Marchó, en efecto, a Chile, donde durante 11 años (1986-1997) trabajó en la nueva fundación de Puerto Montt (al sur del país), el centro de espiritualidad de Lo Cañas en Santiago. Fue formador en el teologado, durante un tiempo secretario particular del cardenal salesiano Raúl Silva Henríquez, formador en el noviciado de Macul y en 1996 vuelve al centro de espiritualidad de Lo Cañas, ahora como director.

Vuelto a la inspectoría, ofreció sus últimos servicios como párroco a Sevilla-Triana (1997-2000); como encargado de pastoral en Jerez de la Frontera (2000-2006) y como encargado del santuario (2006-2008); en la casa de mayores y enfermos, como personal de atención y rector del templo de los Gitanos (2008-2014) y finalmente fue acogido como enfermo (2014-2015). Llevaba bastante tiempo delicado de salud y con problemas cardíacos que le ocasionaron la muerte, en la Cruz Roja de Sevilla, el 15 de marzo de 2015, a los 86 años de edad.

Era un salesiano de carácter bondadoso y ardiente. Buen religioso y celoso sacerdote, educado y de formas exquisitas en el trato. Una persona en la que se podía confiar. Inteligente, equilibrado y agudo en sus observaciones. Fue hombre de muchas habilidades: músico, decorador, políglota... Responsable y trabajador. Vital, animoso y optimista. Apreciaba a su tierra y a su familia. Mostró su generosidad y entrega a la Congregación en el desempeño de cargos de mucha responsabilidad.